

Evoluciona bien el estado de salud de Isabel Perón

BUENOS AIRES, 26 de enero (AP).—Dos jueces federales visitaron hoy a la ex presidenta Isabel Perón y fueron informados por ella y su médico particular que su estado de salud es bueno y que evoluciona favorablemente de una úlcera.

Los jueces, Martín Anzoátegui y José Dibur, que entienden en 4 causas la ex presidenta por presunta malversación de fondos públicos, permanecieron una residencia de la localidad de San Vicente durante una hora conversando con la viuda de Juan Domingo Perón.

La visita la decidieron a raíz de informes oficiales de que la ex mandataria, de 49 años, sufría de una úlcera estomacal que le producía trastornos cardiológicos.

Los jueces, según informaron luego a los periodistas, descartaron la posibilidad de que la viuda de Perón sea revisada por los médicos forenses.

El médico particular, Alejandro Martín, reveló a los jueces que el cuadro general de salud de la detenida es bueno y que la lesión que sufría no revestía gravedad.

Según se supo, los jueces informaron a la detenida sobre las causas que se le siguen. La viuda de Perón mostraba semblante y buen ánimo.

Se dijo que la reunión se cumplió en un ambiente de cordialidad. Una fuente indicó que las causas judiciales seguían el trámite normal.

Insistentes versiones señalan que la libertad de la ex presidenta podría decretarse en marzo próximo, cuando cumplirá cinco años de detención desde su derrocamiento en marzo de 1976.

La viuda de Perón informó a sus visitantes, según se indicó, que había recibido buena atención médica durante el tratamiento a que ha sido sometida.

Los jueces viajaron en helicópteros de la policía hasta la localidad de San Vicente. Los periodistas no pudieron ingresar a la residencia.

La viuda de Perón cumple allí su arresto acompañada de su ama de llaves, Rosario. Anteriormente, estuvo detenida en unidades militares del sur del país.

Dirigentes peronistas han reclamado su libertad al gobierno militar, pero voceros oficiales sostienen que esa decisión corresponde a la justicia ordinaria pues dejó de estar a disposición del Poder Ejecutivo.

Mujeres peronistas se acercaron hasta la residencia para procurar dialogar con la viuda de Perón y entregarle flores, pero la policía lo impidió.

EXCELSIOR

Dos Jueces Justifican la Buena Salud de María Estela de Perón

BUENOS AIRES, 26 de enero. (Latin-Reuter).—La derrocada Presidenta María Estela Martínez de Perón presenta buen estado de salud y la lesión que padece no reviste gravedad, informaron en la tarde de hoy dos jueces que la visitaron en el lugar de su detención.

Los magistrados Martín Anzoátegui y José Dibur agregaron que durante la reunión de hora y media con la ex Presidenta, le informaron detalladamente sobre los trámites procesales de las causas que se siguen en su contra.

Ambos jueces, que ofrecieron una entrevista de prensa luego de su visita a la localidad de San Vicente donde reside la señora Martínez de Perón bajo arresto domiciliario, dijeron que el médico particular de ésta, Alejandro Martín les había expresado que la dolencia gastro-duodenal de la ex Presidenta evolucionaba satisfactoriamente.

Estimaron, que en base al resultado de la visita, el examen médico de María Estela de Perón por parte del cuerpo médico forense no era necesario.

EXCELSIOR

Libromundo

Obra Completa de Walsh; Homenaje a Carpentier; las Cartas de Martí

Por **LUIS GUILLERMO PIAZZA**

OBRA LITERARIA COMPLETA de Rodolfo Walsh, también anunciada por Siglo XXI, oportunísima en tiempo aún de dolor, azoro, por su desaparición jamás aclarada. De sus textos dispersos, tan valiosos, recordamos uno alrededor de la odisea del cadáver de Evita Perón, sobrecogedor, nacabro como todo lo relativo al personaje y su tema, que después traspapelamos, y ojala reaparezca en esta antología vital, de un desdichado por negligente, mortal atrapado en las más infortunadas circunstancias.